学校からの宿題だけでなく、

け、

その克服に努めるようにしましょう。

校歌の

節



全校生徒数 1年 2年1 1 合計323名 発行責任者

89名 0名 3年124名

聡

校則改

正につい

て、

なで考えた校則

しっか

すが、生徒たちは元気に学校生活に励んでいます。 振り返りをしてみましょう。 ました。コロナ第八波の到来かとも言われていま 二学期もあと三週間ほどで終わろうとしてい 師走に入り、 自分のこれまでの学習につ いよいよ令和四年もまとめの時期となりま いよいよ冬本番となる時期とな ٠ ۲ しっ かり ŧ ٤

さんの学力の向上につながります。後回しにせず、 すぐに取り組んでみましょう。また、冬休み中も、 県学力学習状況調査の結果も以前返却されたか 理解できずに解答できなか 自分自身の課題を見 自分の課題の克服 地道な家庭学習の ケアレスミスも 自分自身 できるよう 今後の皆 間違えて かり 内容 で 令和4年度 埼玉県学力・学習状況調査(5月実施) 1 年 2年 3年 数学 (正答率) 国語 数学 国語 英語 国語 数学 英語 69.8 60.1 67.4 本校 61.5 56.8 54.3 59.4 67.3 57.1 55.9 埼玉県 58.8 57.7 57.1 52.7 59.0 56.3 川越市 59.0 56.8 56.1 50.2 59.1 56.2 56.9 57.1

時の色は同一である)

育の授業で使えるものとする。

(登下校時と体育の授業

体

現行:靴は運動に適した白色または白色を基調とし、

〇靴について

称などは不可。 部分は白・黒・

振り返りをしっかりと行いまし

と振り返り、

わからなかったところや、

にしておきましょう。

この繰り返しが、

しまったところをしっかりと理解し、

あったかと思います。

振り返ってみてどうでしたか。

期末テストも返却されたことと思いま

ず。

っ

たものもあると思います。

この時期にしっ

協力よろしくお願いいたします。

(以下三点)

〇靴下について 改正された項目

現行:

靴下は白色とする。

(ワンポイント、

ライン可 (ワンポ

TEL(232)-4606

改正:靴下の色は、

白・黒・紺・灰とする。

ント、

ライン可)

補足事項:ワンポイント、

紺

灰のいずれかの単色とし、

ラインは認めるが、

その

左右

非 他

対 の り守っていきましょう。

れました。三学期より施行していきます。全生徒でし

また、保護者の皆様のご理解・

か

FAX(239) - 1099

全生徒・教職員及びPTA運営委員会において承認さ

校則改正。

。以下の項目に心に、約一年間

つか

いけ

校長 浅野

て話し合いを続けてきた、

前第四十六期生徒会本部役員を中

〇髪について 現行:脱色、

単色であれば色は問わない。 補足事項:ワンポイント、

ライン可。靴ひもについては、

ご意見・ご感想をお寄せください。お待ちしています。

ソール部分も、

白·黒·

わ

灰のいずれかとする。

授業時の靴は同一である)

体育の授業で使えるものとする。 改正:靴は運動に適した白・

(登下校時と体育の

黒・

紺・

灰を基調と

ない。 改正:脱色、 染髪、 パ ーマなどはしない。 ーマなどはしない。 整髪料は使

きなかったところの把握も必要です。

思います。

自分自身の良さを伸ばすと共に、

習慣を身につけ、

苦手な分野・

努めましょう!

分析もしてみましょう。

また、

の学校 補足事項:身だしなみを整えるために、寝ぐせ直 は使用しない。 れ毛直しを家庭で使用してくることは可だが、 ヘアワックス それら ししや後

への持ち込みは不可とする。

学校教育目標 「自ら学ぶ

Ü 身とも に

健やかな生徒」

○自ら意欲的に学ぶ生 徒

O 心豊かで思いやりのある生徒 ○心身ともにたくましい生徒

卒、ご理解・ご協力よろしくお願いい

たしま

ピンクリボンの会」 心に染み入りました! の皆

み入るものでした。 お持ちだった方々のお話は、 が話すがん教育」と題して、 ら考える生命(いのち)の授業・サバイバ にプチ乳がんセミナーも行われ、 時間でした。講演終了後には、 命の大切さをたっぷりと教えてくれた約 のご経験、 お話をいただき、 様による講演会を実施しました。「中学生か 対象に、「くまがやピンクリボンの会」の 年生「がん教育」として生徒と保護者を 十一月十日、 、また、 学校保健委員会と合わせ、 ご自分ががん患者として がん患者をご家族の中に 今を生きる私たちに、 三名の方から とても心に染 保護者対象 とても好 Ī

キャリア教 希望を育み、これからの生き方に 自分の将来の夢

医科大学総 自身の生き方・キャリアプランニング能力 地域で活躍する方の生き方を通して、 を育み、進路意識の啓発・高揚を図ること、 の育成を図ることを目的として行われ 施しました。この講演は、将来の夢や希望 ただきました。 十一月十七日、 M 先 生 本校は、 合医療センター 近隣にお住まいである、 を講師にお迎えして、 キャリア教育講演会を実 救急救命士 お話し 埼玉 自分 ŧ





け、 あるものでした。消防職員の実務だけで 命士について」とした約一時間の講演は、 員もとても勉強になった講演でした。 修でもお世話になっています。 とても印象的でした。A先生には年度当 ていただきました。様々な思いを持ち続 実際に経験してこられたものを熱く語っ 変遷していく過程など、まさにご自身が それを指導し普及させる現在の立場へと なく、救急救命士を志したきっかけから、 生徒たちや教職員にとって、とても魅力 演 本校職員の緊急時の対応における研 今も第一線で活躍されているお姿が 題 キャリアプランニング 生徒も教 救急救





年に係る教育長メッセージや校長講話を行 の年に、皆さんの生活するこの地元川越をも ました。生徒の皆さんも、この記念すべき節目 様々な記念行事が開催されました。 様々な記念行事が開催されま 校内でも、 十二月一日、 全校朝会にて、川越の歴史 市制施行一〇〇周年

0

(1

各所

街中をゆっくりと散策するもよし、川越市立 れませんよ。 んか?もしかしたら、思わぬ発見があるかも 物館を訪ねるもよし、ちょっと探索してみま と知ってもらえればと思います。 川越について深く調べてみるもよし、川

越

せ博の

グランド改修、 始まっています!

けしますが、ご理解・ご協力の程、 や保護者の方々にも、しばらくはご不便をお わったグランドになるはずです。生徒の皆さん はしばらくできませんが、三学期には生まれ変 やく実現しました。体育の授業や外での部活 ます。数年来の懸案事項でありましたが、よう 十一月八日より、グランド改修が始まっ よろしくお て か 動

につきましては後日お知らせいたします。 〇二学期学校評価を今月末にお願いすること 見等につきましては、速やかに対処してま りがとうございました。寄せられた情報やご意 〇保護者いじめアンケートについて、ご協力 願いいたします。 になります。一学期と同様、 ついては様々なご意見がございましたが、集計 【保護者の皆様へ】 関係上ご協力願います。回答期間や回答方法 クを使用しての回答となります。回答方法に よろしくお願いいたします。 生徒のクロームブ